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Il team PARIMONIA si è posto l’obiettivo di far portare a termine un 
progetto che coinvolge alcuni comuni della Lombardia, ovvero la 
laminazione del fiume Lambro. Le persone residenti in questi comuni ogni 
qualvolta si presenta la piena del fiume, si trovano a dover affrontare 
numerosi danni recati a loro e alle loro abitazioni, ditte (esempio: alluvione 
del 24 novembre 2002). Ciò accade per l’assenza di vasche di laminazione 
che hanno per l’appunto la funzione di costituire una valvola di sfogo delle 
piene, rallentando il flusso delle acque e riducendo così i rischi di 
esondazione in prossimità dei centri abitati. Questi fenomeni creano 
ulteriori disagi e problemi all’ambiente e all’economia agricola presente 
nella zona, per tanto, ci siamo impegnati ad analizzare la causa partendo 
dalla sua costituzione. Il nostro obiettivo è capire cosa ha portato la regione 
a finanziare un così grande progetto, da un valore economico così elevato, 
senza ricevere alcun sostegno dalla comunità europea di cui facciamo 
parte. In conclusione, lo scopo che come team vogliamo raggiungere, oltre 
alla definitiva realizzazione del progetto, è quello di mettere in risalto le 
nostre periferie con i loro meritevoli ambienti e non lasciarle quindi in 
ombra rispetto alle grandi città, che ricevono invece molteplici 
finanziamenti. Noi vorremmo che questo progetto sia terminato, proprio 
perché teniamo alle nostre città, anche se considerate di periferia, sono le 
nostre città, dove cresciamo, studiamo e impariamo le regole per stare al 
mondo e non vorremmo che questo ci venga tolto a causa dell’uomo. 
Creare quindi un’armonia fra ciò che vediamo a primo impatto, che ci 
appare sempre bellissimo e che viene sempre rinnovato, e ciò che invece 
arriviamo a conoscere solamente addentrandoci all’interno delle nostre 
provincie e città più piccole, che va invece tutelato. L’inizio del progetto era 
previsto per il 15 gennaio 2016, ma l’inizio effettivo risale solamente al 
06 settembre 2016. La fine, invece, prevista per il 30 ottobre 2017 non si è 
ancora verificata. Il progetto voluto dai comuni, dall’ente attuatore “Parco 
regionale della Valle del Lambro” e finanziato esclusivamente dalla Regione 
Lombardia ha un valore economico pari a € 5.200.000; i pagamenti però 
non sono mai stati effettuati e la nostra ricerca vuole quindi comprendere il 
motivo del mancato pagamento. Quello che vorremmo capire è, perché il 
progetto è stato voluto e approvato? Perché i soldi 



non sono stati spesi per andare avanti con i lavori, o meglio, iniziare con i 
lavori? Ma soprattutto dove sono i soldi e perché l’Unione Europea non 
aiuta?


